



## Séjour n°1 à la Mongie (5-10 janvier 2020)

publié le 06/01/2020

### Enfin sur les pistes !

*Descriptif :*

Episodio 2 de "Los Gaturros van a la montaña"

Après une nuit relativement calme et un bon petit-déjeuner, direction la station pour notre première journée de ski.

Une fois chaussés, les "ardillas" (écureuils) et les "marmotas" étaient prêts pour une grande aventure...

Les premiers, après une descente d'échauffement et quelques rappels, sont partis vers les sommets enneigés pour plusieurs descentes de pistes bleues.

Les marmottes, quant à elles, ont appris les rudiments avant de commencer à glisser (fixer la chaussure, savoir retomber et se relever, le chasse-neige...).

Les deux groupes ont ainsi évolué toute la journée sous **un grand soleil éblouissant...**

Mais nous avons surtout été éblouis par de **belles acrobaties** (involontaires) et de **magnifiques chutes** qui ont bien fait sourire, le tout avec plein de **solidarité** dans le groupe.



Conclusion de cette première journée : chacun peut être fier de lui car de beaux progrès ont été réalisés et personne ne s'est blessé.

Bien fatigués, les enfants ne devraient pas tarder à tomber dans les bras de Morphée...

Buenas noches a todos y hasta mañana para el episodio 3 de "Los Gaturros van a la montaña"